



África, el granero del mundo

Alimentarse y alimentar al planeta, un doble reto **PÁGINAS 30 Y 31**



“Me conformo con ayudar al autista”

Nobel por descubrir el tráfico de señales en las células **PÁGINA 38**

Adiós a Patrice Chéreau

Fallece el gran cineasta y director teatral francés **PÁGINA 42**



La financiación de Cataluña saca a la luz las tensiones en el PP

La rebelión de los barones contra la propuesta de la líder catalana Sánchez-Camacho desbarata la estrategia de la dirección nacional

CARLOS. E. CUÉ / F. MANETTO
Madrid

El PP desbarató ayer su propia estrategia para encauzar el problema de Cataluña. La propuesta de financiación singular que defiende su presidenta en esa comunidad, Alicia Sánchez-Camacho, como antídoto a las reivindicaciones independentistas de CiU y ERC, sacó a la luz la fractura interna que ese tipo de posiciones desencadena en la formación conservadora. La división afloró el mismo día que la dirección nacional del PP se había preparado para darle un papel estelar a Sánchez-Camacho, al invitarla a la reunión de los lunes, los denominados *maitines*, donde un reducido grupo de dirigentes decide la estrategia a seguir. Era una manera de convertir a la líder catalana en referente para abordar el problema del independentismo.

Pero su idea sobre un cambio en el modelo de financiación para mejorar los recursos de Cataluña desató, fuera de esa reunión, la protesta pública de numerosos barones populares. Esta rebelión espontánea llevó a la secretaria general, María Dolores de Cospedal, a cortar de raíz cualquier debate sugiriendo que no habrá privilegios financieros para nadie ni apoyo a la propuesta de Alicia Sánchez-Camacho. **PÁGINA 10**



CRISTINA FERNÁNDEZ PASA POR EL QUIRÓFANO. La presidenta argentina, Cristina Fernández, ingresó ayer en una clínica de Buenos Aires, donde será operada hoy tras sufrir fuertes dolores de cabeza. La cirugía es para quitarle el hematoma que se le diagnosticó el pasado 12 de agosto tras sufrir una caída. Durante su convalecencia, el vicepresidente Amado Boudou asumirá la jefatura del Estado. / P. MOLINA (AP) **PÁGINA 8**

“El Gobierno asume el coste si cierra Castor”

La gestora del almacén de gas sostiene que deberían devolverle 1.300 millones

E. G. SEVILLANO, Madrid

“El Gobierno asume el coste si cierra Castor”. La empresa Escal UGS, gestora del depósito de gas cuya actividad se relaciona con 565 seísmos frente a las costas de Tarragona y Castellón, tiene claro que es el Ejecutivo quien tendrá que asumir los 1.300 millo-

nes que ha costado este proyecto estratégico si se decreta su total paralización. La normativa, en principio, le ampara. Industria aprobó en diciembre una orden que establece la retribución de los depósitos subterráneos de gas natural incluidos en la red básica. El Gobierno validó en 2007 el proyecto. **PÁGINAS 34 Y 35**

CARIBE RIVIERA MAYA PUNTA CANA

HOTEL 4*
UNA SEMANA
TODO INCLUIDO
desde
690€
incluye vuelos y traslado

PRECIOS ÚNICOS
SÓLO HASTA EL JUEVES
SALIDAS EN NOVIEMBRE
Y DICIEMBRE

¡APROVECHA EL 5% DTO. LOGITRAVEL!
Infórmate de las condiciones de estos precios y promociones en nuestra web.

LOGITRAVEL.com

La nueva estrategia de Obama contra Al Qaeda abre un debate legal

EE UU retiene a Al Libi en un barco en alta mar

ANTONIO CAÑO, Washington

Las operaciones militares simultáneas de Estados Unidos en Somalia y Libia, que suponen el regreso a la lucha contra Al Qaeda sobre el terreno, han abierto un complejo debate sobre la legalidad de esas acciones y el riesgo de una mayor implicación estadounidense en países ya muy inestables. El Gobierno de Obama defiende que ha actuado de forma legítima y que Al Libi, el sospechoso capturado en Trípoli y retenido en un buque en el Mediterráneo, será puesto en manos de la justicia. **PÁGINAS 2 Y 3**

El Santander toma el 51% de la financiera de El Corte Inglés

ÍÑIGO DE BARRÓN, Madrid

El Banco Santander ha llegado a un acuerdo para tomar el 51% de la financiera de El Corte Inglés por 140 millones, en una operación que valora la entidad en 415 millones. Con ello, Santander Consumer gana acceso a nueve millones de clientes y refuerza su posición como principal financiera de consumo europea. **PÁGINA 21**

Barajas sufre la mayor caída de pasajeros de Europa

ÁLVARO ROMERO, Madrid

La crisis del aeropuerto de Barajas no tiene parangón en Europa. La caída de viajeros que sufrió en agosto fue, por cuarto mes consecutivo, la mayor de Europa, con un 11,7%. La subida de tasas, la crisis económica, la huida de aerolíneas y los problemas de Iberia la relegan al noveno puesto del continente. **PÁGINA 22**